

LLORENTE DE LA PEÑA, José Luis

Clérigo (1940-1961)

Nacimiento: Santander, 1 de enero de 1940.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1956.

Defunción: Orense, 26 de septiembre de 1961, a los 21 años.

En la tarde del 26 de septiembre de 1961, una extraña sombra precipitó el atardecer de un día aún veraniego y caluroso. Las corrientes del río Miño acabaron con la vida del joven trienal salesiano, José Luis Llórente, víctima de un corte de digestión, ante la impotencia de otros hermanos que le acompañaban en el término del pequeño pueblo de Untes, a pocos kilómetros, río abajo, de la ciudad de Orense.

Había nacido José Luis en Santander, el día 1 de enero de 1940. Allí, desde su más tierna edad, frecuentó el colegio de María Auxiliadora del Alta, donde cursó estudios hasta el tercer año de bachillerato (1953).

Marchó al aspirantado-seminario de Arévalo. Terminados en Arévalo sus estudios, fue admitido al noviciado en Mohernando. Coronó este año de espiritualidad salesiana con la profesión religiosa el día 16 de agosto de 1956. Le impuso la sotana don Luis Ricceri, que al cabo de 10 años sería elegido Rector Mayor de la Congregación, el sexto sucesor de san Juan Bosco.

Realizó sus estudios de filosofía en el estudiantado de Guadalajara, comenzó el trienio práctico en el Colegio Don Bosco de La Coruña y lo continuó en el colegio de Orense, donde, en los inicios del nuevo curso le sorprendió la muerte, a la edad de 21 años y cinco de profesión religiosa.

En opinión de uno de sus compañeros trienales, «José Luis tenía mucho prestigio entre los alumnos, por su educación exquisita; era muy pulcro y muy respetuoso con los niños y jóvenes. Todos los clérigos de la casa formábamos con él muy buen equipo, muy conjuntado y hermanado, y todos le teníamos mucho aprecio y simpatía».